



Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana

Tema: Parafilias

Nombre del alumno: Antonia Berenice
Vázquez Santiz

5to "A"

Materia: Medicina forense

Nombre del Docente: Dr. Dagoberto Silvestre
Esteban

Comitán de Domínguez Chiapas a 31 de mayo del 2024

PARAFILIAS

Exhibicionismo:

Es la gratificación sexual al exponer los genitales a una víctima.

Las personas con exhibicionismo sienten un impulso recurrente e irresistible de mostrar sus genitales sin el consentimiento de los demás. Este impulso puede ser abrumador y difícil de controlar, generando angustia y conflictos internos.



Masoquismo:

Parafilia en la que el paciente logra la excitación sexual al reproducir dolor y humillación en su cuerpo o ser golpeada, atada o sometida a maltratos.



Voyerismo:

Consiste en el interés sexual aberrante de contemplar personas que realizan actos de intimidades.

- Mantener una relación sexual
- Desnudez



Frotteurismo:

Es la excitación sexual intensa como resultado de tocar (no genitualmente) o frotar el área genital de una persona sin su consentimiento.



Fetichismo:



Son personas que utiliza y tiene como atracción hacia objetos.

3 grupos de fetichismo.

- Fisiológica exagerada
- Patológico corporal
- Patológico de objetos.



Sadismo:

Ejerciendo humillación o sufrimiento de una persona.

- Sadismo menor = Ausencia de sangre
- Sadismo mayor = presencia de sangre.



Pedofilia:

La pedofilia es un trastorno psiquiátrico en el que el afectado tiene excitación o placer sexual a través de actividades o fantasías sexuales con niños o jóvenes, con frecuencia entre 8 y 12 años.



Conclusiones

Así pues, en términos generales, podemos decir que las parafilias son el comportamiento sexual donde el placer o el orgasmo se consiguen más allá de las relaciones sexuales convencionales.

El extremo puede atentar contra la integridad física, psicológica, moral; contra la libertad de las víctimas e incluso contra el mismo.